

川東小だより



川東小
PTA
キャラクター

8月号 令和4年7月19日 文責 佐堂民夫

1学期を終えて

今日(19日)、第1学期の終業式を行いました。明日から8月25日まで夏休みになります。

新型コロナウイルスの感染が続く中で、川東小学校でも児童の感染が確認されました。けれど、保護者や地域の皆さんの冷静な対応もあり、それ以上学校で感染が広がることはありませんでした。学校行事も感染防止対策を行いながら予定通り実施することができてよかったですと思います。

6月23日～24日には、6年生が鳥取・島根方面へ修学旅行に行きました。好天にも恵まれ、思い出に残る楽しい旅行をすることができました。



7月1日と4日には1学期の百人一首大会(青龍戦と桃花戦)を行いました。1年生が一人1回戦を勝ち上がったり、3年生がグランドチャンピオンになったりと、低学年の活躍が目立ちました。低学年のたくさんの児童が、覚えた歌を聞いてもらいに休み時間に職員室にやってきます。その成果が大会にもあらわれたのかも知れません。百人一首は川東小学校の自慢です。一人一人が目的意識をもって、頑張って取り組んでほしいと思います。



また、今年から川東小学校は学校運営協議会を設置したコミュニティ・スクールとなりました。「大きな声であいさつ運動」の実施、下校の見守りの強化を目標に掲げ、保護者や地域の皆さんに協力をお願いしているところです。下校時には新たに毎日見守りに出てくださいたり、家の前で子どもたちに声をかけてくださったりする人が増えているように思います。落合中学校区合同引き渡し訓練でも、地域の皆さんのご協力を得ながら実施することができました。また、6月27日には、ボランティアの皆さんとの打合会を行いました。30日にはボランティアの皆さんによる定例の環境整備活動(草刈り)の第1回目を行って、運動場周辺をきれいにさせていただきました。学習支援や環境整備や見守り活動など、ボランティアの皆さんが参加しやすい体制づくりを目指して取り組んでいきたいと思っています。

事故のない安全で楽しい夏休みとなるように、保護者や地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

ゲームや動画のルールを決めよう

1年から6年までゲームや動画のルールを決めました。ゲームをしたり、動画をみたりすることが悪いわけではありません。けれど、ゲームや動画はとてもおもしろいのでやめられなくなるなど依存性の高いものです。そのために、生活のリズムが崩れたり、視力が低下したりする可能性もあり、学校生活にも影響を与えます。大事なことは、功罪を知り、自分で節度をもって利用することだと思います。ルールを決めて守ることは自分の心を鍛えることにはなるのではないかと思います。

自分で決めたルールを守れるように、学校と家庭で協力して支援していきたいと思っています。

1年生のルールをいくつか紹介します。

時間：1日30分～1時間 時間帯：夜8時以降は使わない どこでやる・みる：リビング どこにしまう：リビングテレビの机	時間：1日2時間 時間帯：休みの日だけ どこでやる・みる：テレビのへや どこにしまう：テレビのよこ	時間：平日1時間 休日2時間 時間帯：20時までのあいだ どこでやる・みる：リビング どこにしまう：リビング
---	--	---

時間：学校がある日は2時間まで 休日は4時間まで 時間帯：夜9時まで 食べているときや勉強の時はしない どこでやる・みる：家の人がいるところで どこにしまう：決まったところにしまう

夜遅くまでしないこと、家の人がいるところなど、大切なことがきちんと入ったルールになっていました。

8月の行事予定

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	月	夏季休業日(～8/25)	18	木	
2	火		19	金	
3	水		20	土	PTA奉仕作業(7:00～)
4	木		21	日	
5	金		22	月	登校日(11:20下校)
6	土		23	火	
7	日		24	水	
8	月		25	木	
9	火		26	金	第2学期始業式 短③ PTA運営委員会(18:30～)
10	水	学校閉庁	27	土	PTA資源回収
11	木	山の日	28	日	PTA資源回収
12	金	学校閉庁	29	月	給食開始 発育測定 委員会
13	土		30	火	ステップアップ教室 発育測定 代表委員会
14	日		31	水	避難訓練 ゆとりタイム PTA運営 委員・地区委員合同会議(19:00～)
15	月	学校閉庁			
16	火	学校閉庁			
17	水				

